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Beantwortung zum Antrag 278/2016 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 5035-05 

Stuttgart, 17.11.2016 

Beantwortung zur Anfrage 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

CDU-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

16.09.2016 
 

Betreff 

Mehr Taubenschläge – wie geschieht die konkrete Umsetzung?      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Die Verwaltung nimmt zum Antrag wie folgt Stellung: 
 
Zu 1. 
 
Vom Gemeinderat wurden Betriebskosten für das Taubenprojekt bewilligt, die derzeit 
lediglich die Kosten für die Unterhaltung der Taubenschläge durch den Tierschutz-
verein abdecken. Für Nutzungsentschädigungen wurden keine Mittel zur Verfügung 
gestellt. Da die zur Verfügung gestellten Finanzmittel nach Abrechnung der Kosten 
der Unterhaltung an den Tierschutzverein aufgebraucht sind, stehen für Nutzungs-
entschädigungen aktuell keine weiteren Mittel zur Verfügung. 
 
Zu 2. 
 
Die Errichtung eines Taubenobjekts wurde von den Eigentümern bisher aus diversen 
Gründen abgelehnt. Eine fehlende Nutzungsentschädigung war jedoch nie der 
Grund.  
 
Am 28.09.2016 wurde seitens der Verwaltung eine Informationsveranstaltung für alle 
Gebäudeeigentümer der Innenstadt im Rathaus angeboten. Hierzu wurden über 150 
Immobilieneigentümer aus dem Innenstadtbereich angeschrieben. An der Veranstal-
tung nahmen sechs Eigentümer oder deren Vertreter teil. Nutzungsentschädigungen 
wurden auch hier seitens der Eigentümer in keiner Weise thematisiert. 
 
 
 
 
Fritz Kuhn
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Verteiler

<Verteiler> 

 

   


